

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/2684-lens-rcs-cote-tribunes-2>

Lens - RCS, côté tribunes

☆☆☆☆ (0 note) 📅 16/04/2009 04:41 📍 Côté tribunes 📖 Lu 1.978 fois 👤 Par conan 💬 0 comm.



© antorbr

Récit d'une soirée à Bollaert dont nous sommes revenus avec une valise, mais aussi des images plein la tête.

Côté strasbourgeois, l'espoir déçu

C'est avec une excitation certaine que le match est attendu côté alsacien et la mobilisation est à la hauteur des espoirs suscités par le Racing. Si bien qu'il y a environs 300-350 personnes qui garnissent le parage visiteur de Bollaert. Parmi eux, bien entendu, les UB90 qui ont rempli deux bus, mais aussi un bus CCS et un bus KCB-Hansi. Nous retiendrons également les nombreuses initiatives personnelles pour assister à la rencontre au sommet, et parmi les voitures personnelles, il est à souligner le premier J9 stubiste de l'histoire.

L'effervescence est donc bien palpable, attisée par la série de bons résultats du Racing en championnat. Philippe Ginestet vient avant le match discuter avec les supporters, geste apprécié. Les joueurs strasbourgeois sont acclamés et encouragés durant l'échauffement. Tout est en place pour que la fête soit belle, malheureusement l'équipe ne sera pas à la hauteur...

Malgré la déception liée au déroulement de la rencontre et à son issue, les Alsaciens ne cessent pas d'encourager l'équipe. Même à 4-1. En effet, il y a quelques semaines, plus grand monde n'y croyait et cependant, l'équipe n'a pas baissé les bras et a enchaîné les résultats positifs. Les fans ont à leur tour décidé de ne rien lâcher. Difficile néanmoins de se faire entendre au stade Bollaert un soir de grosse ambiance. En fait, le chant le plus puissant des Strasbourgeois est une belle réaction d'orgueil en réponse à un « mais ils sont où les Strasbourgeois ? » lancé par les Lensois.

A la fin du match, bien que déçus, les supporters applaudissent les joueurs qui s'approchent, mais pas trop, pour remercier des encouragements prodigués. A noter que [Jean-Alain Fanchone](#) offre son maillot... à un supporter situé dans la tribune lennoise, geste faisant grincer quelques dents dans le parage.

La fête à Bollaert

L'avant match est marqué par les diverses marques d'hospitalité à l'égard des fans visiteurs. C'est ainsi que le CSS est convié par son homologue Sang et Or à visiter les travées du stade Bollaert. Les supporters en profitent pour signer un message de soutien aux joueurs. Pendant ce temps-là, un match de foot est organisé entre des UB90 et le KSO, une section de supporters lennois. Enfin, il n'est pas rare de croiser en ville des supporter lennois venant amicalement discuter avec les visiteurs.

Au stade, on peut apprécier les diverses animations organisées par le club à base de pom-pom girls et de montgolfière. Mais le clou de la soirée est le grand spectacle organisé par les Red Tigers, les ultras locaux. Un grand voile en première période avec un tigre et un lettrage « Red Tigers » et des drapeaux Sang et Or, répartis de façon peu harmonieuse, tout au long du Kop (situé en latérales) en deuxième période. On ne peut pas dire que c'est franchement très joli, mais les tifos n'ont jamais été la spécialité des ultras Lennois. Par contre l'ambiance vocale qu'ils créent est excellente, voire carrément impressionnante par moment. Il faut dire qu'ils sont bien aidés par l'évolution du score et épaulés efficacement par les fans du KSO et du 12 Lennois. Les très attendus « Lennoise » (la Marseillaise sauce locale) et « Les coronas » de Pierre Bachelet sont de la partie. Très belle ambiance donc de la part d'un public très coloré (nombreux maillots Sang et Or portés). Il est clair que Bollaert n'a strictement rien à voir avec les autres stades de L2 et nous sommes ici parmi le

mains surig et en portes). Il est clair que Boudier n'a strictement rien à voir avec les autres stades de L2 et nous sommes ici parmi le gratin des fans français.

A noter que [Jean-Alain Fanchone](#) sera là tête de turc du public lensois. Sans doute parce qu'il est l'arrière gauche et qu'il joue la première période devant le Kop lensois.

Pour conclure, il est clair que malgré la déroute sportive, le supporter visiteur gardera de cette rencontre de très belles images et de biens grands souvenirs.

conan